

Chers parents, chers futurs élèves de deuxième,

La fin d'année est déjà là... Que cette année est vite passée.

Je suis très heureuse de pouvoir continuer un petit bout de chemin avec votre enfant l'année prochaine. En route pour la deuxième primaire !

---

La rentrée aura lieu le lundi 26 août 2024 à 8h25.

Le décret gratuité reste d'application pour l'année 2024-2025. Ce qui signifie que le matériel scolaire (crayons, gommes, ciseaux, colles ...) est financièrement pris en charge par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

J'ai donc passé les commandes pour tous les élèves de la classe.

Étant donné que l'on entre en deuxième année, nous allons découvrir l'écriture au stylo. J'ai commandé un stylo par enfant et les cartouches mais si vous désirez offrir un stylo que vous choisirez avec votre enfant, cela reste évidemment possible.

Pour la rentrée, vous ne devez donc fournir à votre enfant que :

- un cartable
- la grosse farde bleu turquoise vide
- une trousse (pour mettre les crayons/marqueurs qui lui seront distribués)
- deux boîtes de mouchoirs
- une gourde
- une boîte à tartines
- des boîtes à collations
- un sac de piscine (maillot, bonnet et un essuie )
- un sac de gym (short bleu ou noir, sandales ou basket et un t-shirt jaune  
*(si vous le désirez, un t-shirt jaune de l'école est disponible au secrétariat)*

Merci pour votre collaboration et d'avance, je vous souhaite d'excellentes vacances.

Je vous attends en pleine forme avec un énorme sourire aux lèvres à 8h25 dans la cour de récréation, le lundi 26 août !

Madame Nathalie